



2023年10月吉日  
株式会社ジャパンサイクルリーグ

## 資本提携に関する発表

株式会社ジャパンサイクルリーグ（以下「JCL」という。）は、株式会社商工組合中央金庫及び商工中金キャピタル株式会社（以下「商工中金」という）と、資本提携を行ったことを発表致します。

商工中金は、1936年に同業者組合を通じた各企業への資金供給を行う金融機関として、政府と組合の共同出資によって設立された金融機関です。各地域の課題に真摯に向き合うため、日本全国47都道府県に店舗網があり、「中金会」「ユース会」など取引先からなる大きな「人の輪」を有しております。

また、2023年8月1日には、100%出資による投資専門子会社（商工中金キャピタル株式会社）を設立しており、持続可能な社会と新産業の創出のため、商工中金グループのパーパス経営におけるサステナブルな社会的活動を志向する企業への投資へも積極的に進出しております。

今回の資本提携により、JCLが主催するレース及びヨーロッパに活動の拠点を移すJCL TEAM UKYOへのパートナーシップの共同拡大を計画しております。さらには、商工中金が提供する「幸せデザインサーベイ」と、JCLが運営しているバーチャルサイクリング「VRoad（ブイロード）」やサイクリングコミュニティ「Cycle Compass（サイクルコンパス）」との連携により、企業の健康経営を定量的かつ定性的な側面でもサポートすることにも挑戦してまいります。

## 商工中金キャピタル株式会社 中西代表取締役からのコメント

JCL 様は日本が直面している地域経済の停滞、衰退という社会的な大きな課題に対して確かな希望を与える事業を展開されています。スポーツは社会に光を与えますし、その効果は心に訴求し、感動は長く記憶に残りますので、今後地方での自転車レースの盛り上がりにより地方が元気になる姿が浮かびます。我々は、JCL 様が街、自然、道路等諸規制の整備においては行政と綿密な連携をされ、マーケティングにおいては株主である事業法人らと価値創造に向けた議論を日々新たに進められ、官民の潤滑油としての独自機能を提供される稀有なベンチャー企業であることに大きな魅力を感じています。

今後、取引先中小企業のサステナブルな活動の根幹となる「幸せ経営、健康経営」の実現は重要なキーとなりますし、JCL 様の「自転車とデジタルを融合したサービス」は企業運営に関するソリューションに繋がると期待しています。ぜひ商工中金グループとしてもJCL 様の活動に賛同し積極的に連携させて頂きたいと思っております。



商工中金

### 本件に関するお問い合わせ

株式会社ジャパンサイクルリーグ

電話 03-6384-5255

E-mail [info@jcleague.jp](mailto:info@jcleague.jp)

以上